



勝山

変わらないもの

教頭 岩口 桂子

現在、人気SNSの国内のユーザー数は、平均約4000万人だそうです。

世界では13億人以上がフェイスブックを使っており、インスタグラムは、8億人ほどが使っているなど拡大し続けています。そのインスタグラムで今、一部ですが流行っているものがあります。それは、“ウェービー眉毛”なるものです。またの名を“WAVY BROW”と言います。眉毛を波状にくねくねとカットしており、多くの人がそのやり方やでき上がりをインスタグラムに載せ、話題になっています。また、同じくそのインスタグラムで話題になっているのが、歯に着けるジュエリーで“トゥースジュエリー”または“トゥースジャム”というものです。多くのセレブがインスタグラムに載せたことで流行をみせてきているようです。このように、現代においては、ボタン一つとはいいませんが、簡単に情報を発信することができ、また、同時に多くの人の目に触れさせることができます。その分、あつという間に話題や流行を拡散することにもなりますが、また、収束し消えていくのも非常に早いと言えます。流行廃りの非常に早いサイクルがある中、変わらない普遍的なものがあります。それは、心です。人を思い、慈しむ心、嘆き悲しむ心です。これは、いつの時代でも、どこの国でも当てはまるものです。その心が正常に作動しないことで、自分も含めそれぞれの人の「人権」が脅かされてきています。「人権」とは、誰もが自分らしく幸せに生きていくための権利です。その権利は、当然、子どもたちにもあります。守られなければならないのと同時に子どもだからといって、他を脅かしてもいいということにはなりません。身近なものにはいじめ問題があります。最近では、先述したSNSを使ったものも増えてきています。相手を傷つける言葉が拡散されます。流行と違って消えていくものではありません。何かの形でどこかに残ってくるのです。流行のようにめまぐるしく変わるものをおもしろいと追いかけるのもいいでしょう。でも、今だからこそ、子どもたちに変わらない普遍的な「心」を育てていくべきではないでしょうか。



11月 主な行事予定

| 日 | 曜 | 行 事 等 |
|----|---|------------------------------|
| 1 | 水 | ふれあい国際交流、記名の日 |
| 6 | 月 | 体重測定（高） |
| 7 | 火 | 体重測定（中） |
| 8 | 水 | 体重測定（低） |
| 9 | 木 | 代表委員会、委員会活動 |
| 10 | 金 | 口座振替日（給食費） |
| 11 | 土 | PTA3校成人教育講座（東桃谷小） |
| 12 | 日 | 学習発表会 |
| 13 | 月 | 代 休 |
| 15 | 水 | スポーツ交歓会（6年） |
| 16 | 木 | 1・2年公園たんけん（御勝山公園） |
| 17 | 金 | 6年社会見学（歴史博物館・ピース大阪） |
| 20 | 月 | スポーツ大会（ドッジボール） |
| 21 | 火 | 交流給食 |
| 22 | 水 | スポーツ大会予備日 |
| 27 | 月 | トップアスリート夢授業 |
| 28 | 火 | 交通安全教室 |
| 29 | 水 | 代表委員会、委員会活動（6時限目） 学校保健委員会 |

【12月 主な行事予定】

- 19（火）20（水）21（木） 学期末個人懇談会
- 25（月）2学期終業式

★交流給食★

11月21日（火）

に交流給食を行います。

1年生と5年生、2年生と

4年生、3年生と6年生、それぞれの教室に分かれ
て食べます。異学年との交流を深めることで豊かな
人間関係を育てていきたいと思います。



～夢・授業～

11月27日（月）、トップアスリートによる「夢・授業」（5・6年生）が行われます。今回は、陸上競技で、小坂田淳さんを講師にお迎えします。小坂田さんは、アトランタオリンピック・シドニーオリンピックに出場され、2004年のアテネオリンピックの1600メートルリレーでは、3位に0.09秒差となる4位に入賞された経歴をお持ちの方です。

子どもたちに、講話と実技指導を行ってくださいます。トップアスリートの方から直接指導してもらう機会はなかなかないので、とても貴重な体験となるでしょう。

勝山フェスタ

12月2日（土）、土曜授業で、勝山フェスタを行います。歴史があり、勝山小学校の伝統的な行事の一つです。地域の方も、子ども達とのふれあいを楽しみにしてくださっています。

後日、案内をお配りします。
ご予定ください。



スポーツ交歓会

11月15（水）、6年生が長居陸上競技場でスポーツ交歓会に参加します。今年で6年目となります。生野区7校の子ども達と交流を深めます。

本格的な陸上競技場で100m走、リレー、サッカー、ドッジボールを行うことは、子ども達にとって貴重な経験となっています。